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ATA 34/2022 
 

Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS em caráter ordinário, com a presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, Cristina Aparecida da Rosa Silva, João Batista 

Fernandes da Silva, Leo Mota, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai 

e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, 

invocou a proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do 

Pai Nosso. Prosseguiu-se a apreciação da Ata de nº 33/2022 que foi aprovada por todos. 

Correspondência: Convite para aniversário de 19 anos da Loja Geral Center; Comunicado 03/2022 do 

Vereador Paulo Delcio de Souza; Ofício nº 283/2022 Gabinete do Prefeito e Ofício nº 008/2022 do CTG 

Pousada dos Tropeiros. Tribuna Livre: O Sr. Coraci Gravina, membro do comitê organizador do 13º 

Encontro Sertanejo da Comunidade de Fazenda Juliana, agradeceu a todos que se fizeram presentes e 

colaboraram para a realização do evento. Pedido de Informação: 05/2022, de 17 de outubro de 2022, 

sobre o Concurso da Escolha do nome para o Parque Municipal à Secretaria Municipal de Administração 

e Fazenda. Feito pelo vereador João Batista Fernandes da Silva para a Secretaria Municipal Administração 

e Fazenda. Devido a uma série de reclamações e denúncias recebidas por este vereador, com relação ao 

Concurso elaborado pela Secretaria de Administração para definição do nome do Parque Municipal, 

realizado no dia 12 de outubro através de votação no Facebook da Prefeitura Municipal de Fazenda 

Vilanova/RS. Os vereadores Cristina, Leo, Ângela, Paulo Delcio e Sergio discutiram sobre a questão, 

levantando pontos a serem questionados para a organização do concurso. Aprovado por unanimidade. 

Indicações: 57/2022, da Vereadora Ângela Bilhar, indica ao Executivo Municipal que na ocasião da 

impressão dos tradicionais Calendários de Eventos de Fazenda Vilanova, seja incluído junto das imagens 

do material, um mapa da zona urbana de Fazenda Vilanova, onde sejam legíveis os nomes das ruas. 

Aprovada por unanimidade. Grande Expediente: a) Vereadora Cristina comentou sobre a rústica que 

contou com cerca de 350 participantes; divulgou o evento pedalando na Fazenda; parabenizou o CRAS 

pela realização da Festa dos Vovôs; trouxe informações sobre a prevenção do câncer. b) Vereador João 

Fernandes fez colocações sobre os PL’s 70, 74, 75 e 76/2022; sobre o PL 70/2022 colocou as dúvidas 

referentes ao cumprimento dos 7% que cabem à Câmara de Vereadores no orçamento. c) Vereador Paulo 

Delcio de Souza, colocou sobre o PL 74/2022, onde consta uma emenda parlamentar por ele conquistada, 

inicialmente enviada para a patrulha agrícola, mas colocada pelo Executivo para a execução de asfalto. 

Disse que vai continuar trabalhando para o reforço da agricultura, mas quer deixar claro que o Executivo 

preteriu a patrulha agrícola. Ordem do Dia: a) Projeto de Lei do Executivo 070/2022, de 30 de agosto 

de 2022, que “Dispõe sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2023 e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade. b) Projeto de Lei do Executivo 074/2022, de 06 de outubro 

de 2022, que “Autoriza a criar contas de despesa e suplementar recursos por convênio e redução”, 

aprovado por unanimidade. c) Projeto de Lei do Executivo 075/2022, de 13 de outubro de 2022, que 

“Autoriza a Cessão de Uso Gratuito de mobiliário, à Igreja do Evangelho Quadrangular e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade. d) Projeto de Lei do Executivo 076/2022, de 13 de outubro 

de 2022, que “Autoriza a suplementar recursos por operação de crédito”, aprovado por unanimidade. e) 

Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2022, de 11 de outubro de 2022, que “Concede homenagem 

póstuma em memória de ex-servidor público do Município de Fazenda Vilanova, e dá outras 

providências", aprovado por unanimidade. f) Projeto de lei Legislativo 014/2022, de 17 de outubro de 

2022, que “Dispõe sobre a instituição do ‘Dia do Esporte’ no Município de Fazenda Vilanova e dá outras 

providências", aprovado por unanimidade. Em comissão: Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2022. 

Pronunciamentos Pessoais: a) João Fernandes colocou sobre os problemas que envolveram o concurso 
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para escolha do nome do Parque Municipal, colocando diversas questões onde não houve ação por parte 

da comissão organizadora. b) Vereadora Vanice fez menção ao Outubro Rosa, destacando as ações 

desenvolvidas no município, pela Administração, pela Liga de Fazenda Vilanova e também pela Câmara 

de Vereadores; lembrou a importância do cuidado com a saúde da mulher. c) Vereador Paulo Delcio 

destacou números referentes ao Outubro Rosa e a necessidade de prevenção; lamentou o fato de que os 

vereadores não foram convidados para o evento do Chá do Vovô e da Vovó; destacou a realização do 

Encontro Sertanejo, a importância deste para o município e Estado, prestou homenagem ao senhor Coraci 

Gravina, idealizador do evento. d) Vereadora Ângela elogiou evento em homenagem aos avós, comentou 

encontro Mulheres que Inspiram realizado em parceria com a Liga de Combate ao Câncer, “um evento 

emocionante e gratificante” ressaltou. e) A vereadora Cristina fez homenagem pela passagem do dia dos 

professores. f) Vereador Leo Mota destacou a necessidade de investimentos no esporte para a juventude. 

Falou dúvidas sobre o orçamento destinado à Câmara de Vereadores. Espaço de Lideranças: a) Vereador 

Leo Mota destacou os eventos ocorridos no município. Sugeriu juntar alguns eventos na realização da 

ExpoFaz em 2023. Falou sobre a lei de sua autoria que autoriza os funcionários públicos municipais a 

terem um dia de folga para a realização de exames preventivos. b) Vereador Álvaro parabenizou ao Sr. 

Coraci, pela realização do evento do Encontro Sertanejo; falou sobre problemas na educação e da 

corrupção nacional. Pediu que todas as mulheres façam exames preventivos e apelou por maiores 

investimentos na saúde. c) João Fernandes mencionou colocação do requerimento para ter maiores 

esclarecimento sobre os fatos e lamentou decadência do munício nos índices do IDEB. d) Paulo Delcio 

fez também homenagem aos professores e questionou falta de investimentos de Administração no setor 

primário, comentando ter recebido Emenda do Parlamentar Carlos Gomes no valor de R$ 250.000,00 com 

destinação à novas aquisições para a patrulha agrícola, mas que a critério do prefeito o recurso foi 

encaminhado para realização de asfaltamento. Com a palavra, o presidente Sérgio Cenci, mencionou o 

Evento Sertanejo como uma boa referência cultural para o município, sobre os atos da Administração 

Municipal, colocou que a falta de transparência compromete a credibilidade, fez elogio às propostas 

apresentadas em pauta pelos vereadores, indagou baixas nos indicadores do município em emprego e 

educação e finalizando, recolocou convite a comunidade para que se façam presentes no aniversário da 

loja Geral Center no dia 21, “temos que valorizar o trabalho de pessoas que acreditam e investem em 

Fazenda Vilanova”. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, 

declarando encerrada a presente sessão ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, a 

ser realizada no dia vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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